

Wenn man alles schwarz sieht

M.G., Spanien

10.05.2011

Ich möchte an dieser Stelle dem hl. Josefmaria dafür danken, wie er einen Verwandten in einer schwierigen beruflichen Lage stützt. Auch wenn dieser nicht gläubig ist, kommt doch für ihn immer, wenn die Lage ganz verzweifelt ist, ein Lichtstrahl, der Zeugnis von der Fürsprache des hl. Josefmaria gibt. Sein berufliches Problem löst sich nach und nach. Es ist als müsse erst

alles ausweglos sein, damit das Ergebnis um so besser in Erscheinung tritt.

Für mich persönlich ist es so, dass ich mich in meinem Privatleben und in meinem Beruf sehr oft dem hl. Josefmaria anempfele, wenn ich große Angst habe oder mich ganz schwach fühle. Dann ist es immer, als stünde er mir zur Seite und würde mir den angebrachtesten Weg raten. Danke, heiliger Josefmaria.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/wenn-man-alles-schwarz-sieht/> (04.02.2026)